
1 
 

 

 

 

           

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2659 回 28.3.15 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・佐野市長 岡部正英様    ・秘書課 湯澤昭啓様 

 

  桜より一足早い春告花「木瓜(ぼけ)」は、昔から俳句の題材として

親しまれてきました。文豪の夏目漱石も大の木瓜ファンだったと聞い

ています。小説『草枕』では、「木瓜は面白い花である。枝は頑固で、

かつて曲がった事がない。そんなら真直ぐかと云うと、決して真直ぐ

でもない。(中略)そこへ、紅だか白だか要領を得ぬ花が安閑と咲く。

柔らかい葉さへちらちらつける。評してみると木瓜は花のうちで愚か

にして悟ったものであろう」と主人公に語らせています。 

  木瓜の花言葉には「先駆者」や「指導者」のほかに「平凡」があります。梅によく似た花姿を個性

がないと見た人がいたのかもしれませんが、漱石はその様子を「拙(せつ)」と表現し、「木瓜さくや漱

石拙(せつ)を守るべく」という句を詠みました。「稚拙(ちせつ)」や「拙劣(せつれつ)」の言葉からも

分かるとおり「拙」とは下手なこと、つたないことを意味しており、「拙を守るとは漱石が生き方の基

本として好んだ言葉だそうです。 

  不器用で世渡り下手を自覚していた漱石ですが、器用で如才ない生き方に憧れていたわけでもあり

ません。むしろその逆で闇雲に利を追求するくらいなら、要領は悪くてもあえて拙を曲げない愚直な

生き方を貫きたいという思いを込めて先の一句を詠んだのでしょう。何かと巧みさが注目を集める世

の中ですが、下手で不器用だから成功しないと考えるのはいかがなものでしょうか。自らの不器用さ

を自覚している人は不器用を克服するために懸命に努力します。片や、もともと器用な人はさほど苦

労しなくても上手くいくため、得てしてあくせくしないものです。 

  努力なくして成長もないとするならば、成功の決め手は「器用」「不器用」ではないように感じます。

むしろ器用であるゆえに努力を忘れ、そこで成長が止まってしまう恐れもあります。足りないところ

を補う努力を忘れずに、不器用ながらも高い志を持ち、拙を守って自分らしく商売を続けていけたら

どんなに素晴らしいことでしょう。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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誕生祝 八下田幸三会員 

結婚祝 永井治寿会員 

 

・栃木スバル自動車㈱様より、会長・幹事宛て「スバルファンミーティング」3月 27 日開催の 

案内を頂いています。 

 ・青藍泰斗高等学校様より 3月 13 日開催の第 11 回定期演奏会協賛のお礼がありました。 

 

1. 足利東 RC より会報が届いています。 

2. 田沼・佐野東 RC より週報が届いています。 

 

 

【国際奉仕委員会】  中田英昭委員長 

  ・3月 21 日 「第 1回里山未来会議」が開催されます。詳しくは案内をご覧ください。 

  ・ホストファミリーを募集しています。協力が出来る方は宜しくお願いします。 

【青少年奉仕委員会】  中野勇夫委員長 

   ・第 21 回足尾植樹祭が 4月 23 日(土)開催されます。多くの方の参加をお願いいたします。 

   ・3月 16 日(水)インターアクトクラブ例会が開催されます。 

 
 
 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 4 名 1 名 88.2％ 

本日の欠席者 飯嶋 岩崎 坪内 若田部会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/8 0 名 0 名 100％(例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 

須 藤 副 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 

「佐野市の市政について」 佐野市市長  岡部正英様 

各 委 員 会 報 告 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 
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・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

小曽戸健治君 

岡部正英市長 ようこそ葛生 RC へ。佐野市発展のために益々のご活躍を願ってい

ます。又、3月 8日の事業所訪問では、大嶋工場長はじめ幹部の皆様には大変お世

話になりました。また、機会が有りましたら宜しくお願い致します。 

3 月 13 日、青藍泰斗高等学校吹奏楽部の定期演奏会 感動しました。 

駒形忠晴君 
岡部市長を迎えして。お忙しいなか ありがとうございました。 

卓話、新しいまちづくり佐野市 大変勉強になりました。 

本島佳明君 
岡部市長、葛生クラブへの訪問ありがとうございます。今後も佐野市発展のため

にがんばって下さい。また、ご指導宜しくお願いします。 

中野勇夫君 

岡部市長、本日はお忙しい中、卓話をして頂き有難うございました。 

13 日、青藍泰斗高等学校吹奏楽部の第 11 回定期演奏会を拝聴してきました。 

とても素晴らしい演奏でした。第 1曲の「威風堂々」は最高でした。 

福島秀治君 佐野市長 岡部正英様をお迎えして。(いつもお世話になります。) 

八下田幸三君 

岡部市長、ご多忙中にもかかわらず、ようこそお越しくださいました。 

誕生祝をいただきありがとうございます。 

肩が痛い、首が痛い、自分が自分でないような気分です。 

酒庭和一君 岡部市長、卓話ありがとうございます。 

谷 和文君 
岡部市長には、お忙しいなか卓話をいただきありがとうございました。 

葛生クラブ 本年 55 周年を迎えます。宜しくお願いいたします。 

永井治寿君 

青藍泰斗高等学校吹奏楽部の第11回定期演奏会にご協力頂きありがとうございま

した。お陰様で、あくとプラザ満席の中、大盛況でした。 

また、結婚祝をいただきありがとうございました。 

土屋 登君 
妻の誕生日すてきなお花を頂き、ありがとうございました。 

岡部市長、卓話ありがとうございました。 

伊藤正俊君 
先週、住友大阪セメントの工場見学ありがとうございました。 

また、本日 岡部市長の佐野市のお話、ありがとうございました。 

須藤功一君 

岡部正英市長、忙しい中、葛生 RCを訪問いただき卓話ありがとうございました。 

又、先週事業所訪問では大嶋工場長様はじめ、幹部の皆様に大変お世話になりあ

りがとうございました。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    

ニコニコＢＯＸ報告 須 藤 副 委 員 長 

欠席の連絡 


